
体験入学感想
６月 28 日～ 10 月 30 日に２２校、のべ１５１人の生徒が体験入学・学校説明会に参加しました。
各校一人づつ、感想を紹介します。
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沖縄工業高等専門学校 6/28
とても楽しかった。行って良かったと思う。
グループ活動の時は、みんな真剣に意見を
出して話し合っていて，個人作業でも分か
らないところがあれば，友達や先生にすぐ
に聞きに行くなどやる気のある生徒をしっ
かり受け止める環境が整っていて，それが
とても魅力的だった。４組 NY

那覇商業高校 7/23
体験入学に行って，色々なことが学べまし
た。取得できる資格や進路状況，高校の雰
囲気，部活動などのことを知れてよかった
と思いました。３組 KY

浦添工業高校 7/24
浦添工業は先輩達の技術がとにかくすごか
ったです。道具の使い方も洗い方もすごか
ったです。とても設備が充実していて，中
学校じゃ見ない道具があってとてもわくわ
くしました。この学校で学びたいという思
いが強くなったので，受検勉強頑張ろうと
思いました。２組 ZK

沖縄工業高校 7/30
この体験入学で行きたいって気持ちが深ま
った。また，いろんな部活を見て部活動も
楽しそうだったから部活動にも入りたい。

首里高校染織デザイン科 7/30
体験入学に実際行ってみて，改めて生徒一
人一人の個性を生かすことのできる学校だ
と思いました。私は将来，琉球の伝統文化
に関わったりする仕事に就きたいと思って
いるので，なりたい自分に少しだけでも近
づけるように，残りの時間を真剣に向き合
い，すべての時間を大切にし，悔いのない
ように卒業したいです。１組 KM

西原高校 8/20
体験入学に行っていろんなことを学びまし
た。１校時目に社会の歴史を受けました。
中学校と違った体験をすることがあって，
すごくおもしろかったです。２校時目の体
育でのけが予防では，西原東中卒業の先輩
に足のテーピングを分かりやすく教えても
らって実際にやってもらいました。高校は
体験や見学していったら良いと思ったか
ら，見て良かったと思いました。いい経験
になりました。１組 YY

開邦高校 8/20
暗いイメージがあったけど，思ったより明
るい学校だった。夏休みだけど，夏期講習
の日程が多く大変だと思った。校舎内には
机が置いてあったり，勉強できる場所があ
ったりして，学習の環境が整っていると思
った。また，大学合格者名が並んでいる場
所を見て，レベルが高いと改めて感じた。
４組 AM

南部農林高校 8/29
体験入学で，鶏に噛まれたり子豚や牛など
を見たり触れたりなどの貴重な体感ができ
てよかったし楽しかった。農林高校のよう
に一つのことに特化した学科もいいと思え
た。受検に参考にしたい。１組 MR

那 覇 高 校 9/22
今回の学校説明会で，那覇高校の特色を学
ぶことができました。設備が整っていて勉
強しやすそうな環境だと思いました。また，
高校卒業後の進路も，１年生の時からサポ
ートしてくれるらしいので安心だと思いま
した。早朝講座や夏期講習も学力向上を目
指していて良いと感じました。４組 SS

ヒューマンキャンパス高校 10/2
スクーリングの時に 10 時間授業するのが
大変です。宿題のレポートを頑張る。行き
たくなった。１組 TN

首里東高校 10/2
首里東は文武両道をしていて，大学の進学
率も高いので首里東に行きたいと更に思い
ました。年間行事もみんなで楽しめる行事
があるので楽しそうで首里東に行きたいで
す。２組 KS

沖縄工業高校 10/4
沖縄工業高校では各学科でいろんな資格が
とれて，たくさんの部活があってとても楽
しそうな学校でした。私は建築科が一番印
象に残りました。家の模型をつくったり，
木材を組み立てたりと物作りがすきな私に
は向いているのかなと思いました。沖縄工
業高校に対しての進学意欲が高まりまし
た。４組 SK



普天間高校 10/11
体験入学を通して，普天間は生徒がすごい
なと思いました。学校の門を入るときと出
るときでお辞儀をしていました。１人の生
徒からそれが始まって，２年後にはほとん
どの生徒がお辞儀をしているそうです。先
輩達の行いを引き継いでいるのはすいごい
なと思いました。行事はとても盛り上がる
と言っていたのでその一部を見ることがで
きてよかったです。２組 SR

知念高校 10/15
体験入学および説明会へ参加し，知念高校
について先生方や実際に通っている生徒か
ら詳しく話を聞き，頑張る生徒を心から応
援・支援していうれる優しい学校なのだと
思いました。また，学校行事も多く，先輩
・後輩共に協力したり，たのしむことので
きるイベント満載で楽しそうだと思いまし
た。私が望む高校そして大学へのつなげら
れるように一つひとつ積み重ねを大事に受
検へ挑めるようにしたいです。１組 AN

北中城高校 10/15
グラウンドの広さにびっくししました。あ
と，セミナーハウスという合宿やミーティ
ングなどいろいろな事ができる所がありま
した。それを見て，北高は施設にとてもめ
ぐまれていていいなと思いました。部活動
もたくさん賞を取っていてすごかったで
す。この学校説明会に行って北高の印象が
とてもよくて行きたくなりました。３組
MK

浦添高校 10/16
体験入学で学校の様子や部活の様子などが
分かり，とても行きたくなりました。部活
動体験では，ボクシング部があるのを知り，
気になったので行ってみました。全国３位
の先輩がいて，とてもかっこよくてやりた
いなと思いました。また，ダンス部の演技
もとてもかっこよく，どちらもやりたくな
りました。高校はとても充実していていい
経験になりました。４組 SS

西原高校 10/16
学校説明を聞いて，文理コースや健康科学
コースがどんな感じか理解できました。今
度の入試で健康科学コースに実技が追加さ
れることを聞いて，スポーツに力を入れて
いるんだと思いました。学校説明会で文理
コース・健康科学コースの勉強の内容が分
かってすごくいいなと思ったので西原高校
に行きたいを思いました。１組 YY

南風原高校 10/16
今回の体験入学を通して，授業で聞いた教
養ビジネスの特色や３年生から聞いた進路
状況やこのコースに決めた理由などを聞い
てとても役に立ったし，部活を体験してみ
て，先輩の中に友達がいるというのもあっ
てとても楽しくできた。南風原高校に行き
たいという気持ちが大きくなった。２組 TR

那覇国際高校 10/18
体験入学に行って，那覇国際高校は『右丈
尚武』をモットーとし，学業を重視しつつ
も部活動や特別活動もしっかり取り組んで
いるとわかった。学力が高いのに，全体の
約７割が入部していると知ってとてもすご
いと思った。また，手帳に自分でやるべき
ことを書いたり，スケジュールを立てたり
して勉強していて，常に上を目指している
とわかった。４組 AM

小録高校 10/18
体育館に説明を聞きにきた人がとても多か
ったので，人気があり良い学校なんだと思
って。芸術コースの人たちがアトラクショ
ン(?)を見せてくれた。とても絵が上手で
びっくりした。希望する高校が絞れるよう
もっと考えていく。３組 MR

那覇西高校 10/23
説明会を聞いて，国際人文科だけじゃなく
て那覇西全体の雰囲気を知ることができた
のと，それぞれの学科の先生たちから３つ
の学科のいいとろこや特徴を知ることがで
きた。部活動が盛んで自分のやりたいこと
に合わせた学科を選ぶことができて自分の
ためになる３年間にすることができそうで
とても魅力的だと思った。普通科も視野に
入れて考えてみようと思う。３組 HN

首里高校染織デザイン科 10/25
染織デザイン科を体験してみて，自分はパ
ソコンでデザインをしたけど中々アイデア
が浮かばなくて困ったし，パソコンの使い
方が難しくてちょっと不安でした。けど，
パソコンでデザインは楽しくて，今回の体
験では自分の納得のいくものは作れなかっ
たけど，楽しいなと思ったし，これで他の
ものもデザインすることを考えたら楽しそ
うだなと思いました。絵とかは苦手だけど
デザインを学びたいと思った。１組 MM

首里高校 10/29
自分が思っていたよりも生徒や先生方がと
ても明るく，話を聞いていると行事とか『チ
ーム首里』として団結して盛り上がってい
ると言っていたので楽しそうだと思いまし
た。留学や新学力グレードアップ推進事業，
放課後講座など勉強に関しては学校がすご
く後押ししてくれることを知ったので首里
高校に行けるように頑張ろうと思いまし
た。４組 MR

浦添工業高校 10/30
浦添工業高校は学校が木々に囲まれていて
ておてもキレイな学校でした。インテリア
科では，いろんな班があってとてもすごい
なって思いました。インテリア科のお皿を
作るのが一番印象に残りました。この体験
入学を参考にして自分の行きたいと思う高
校に行けるようにしたいです。４組 SK


